

Forums pour les consommateurs

Pourquoi buprenorphine semble moins puissant que subutex

Par Nogd Posté le 15/11/2022 à 18h07

A doses égales, en sublingal, même subutex 0.4 mg donne l'impression d'être plus actif. J'ai posé la question au fabricant de subutex ils m'ont parlé d'additifs, sans entrer dans le détail bien sûr

Déjà le subutex est bcp plus amer sous la langue alors peut-être c'est ce cet effet qui joue, la buprenorphine à un goût presque sucré, même en 4 mg.

Je suis passé du sub à la buprenorphine pour ralentir puis arrêter.

Mon addictologue me dit que ce sont des tocs, mais me délivré des 12 mg/jour, avec pour consigne "pas après 17h" que je respecte le plus possible. J'avais en fait complètement arrêté avant une Plastie mitrale, mais on m'a fait recommencer car les syndromes de manque gênaient pour les analyses de sang (je crois). J'en suis quitte à recommencer, mais l'aspect de faiblesse du générique m'empêche d'aller à des mini doses.

Des avis sur cette impression de différence de force ?

Merci et bon moral à tous !